

COMMUNIQUE DE PRESSE

Strasbourg, le 1er août 2020

POLLUTION ATMOSPHÉRIQUE LEVÉE DES MESURES D'URGENCE DANS LE BAS-RHIN

L'épisode de pollution atmosphérique de type « estival » lié à l'ozone qui a déclenché la procédure d'alerte pour le Bas-Rhin se termine.

Selon les prévisions d'Atmo Grand-Est, la dégradation des conditions atmosphériques (pluies, nuages, orages) devrait permettre une baisse significative des niveaux d'ozone pour la journée de dimanche 2 août.

Les mesures d'urgence liées à la pollution atmosphérique mises en place par arrêté préfectoral ne seront donc pas reconduites.

Les mesures d'urgence sont donc levées à compter de dimanche 2 août matin (00h00)

Pour plus d'information sur la qualité de l'air dans la région ou sur les recommandations sanitaires et comportementales, consulter le site internet d'ATMO Grand Est :

http://www.atmo-grandest.eu

Contact presse

Bruno lossif Tél : 07 72 34 91 14 Mél : bruno.iossif@bas-rhin.gouv.fr Préfecture de la région Grand Est
Tél: 03 88 21 67 68
www.prefectures-regions.gouv.fr/grand-est/
5, place de la République – 67 073 Strasbourg Cedex
@PrefetGrandEstBasRhin